
 

Crise énergétique ne rime pas avec des restrictions totales à Plan-les-Ouates 

Personne n’a la boule de cristal pour savoir ce qui va se passer ces prochaines semaines en matière de 
fourniture d’énergie. Face à cette situation nouvelle (et exceptionnelle ?) : faut-il « tirer la prise » pour toutes 
les manifestations publiques qui utilisent de l’électricité telles que la patinoire et les illuminations de Noël ? 
Nous disons non en adaptant nos besoins. 
Le Centre, qui a toujours soutenu les activités sportives, est satisfait de la mise à disposition de la glace. 
Même si la période a été largement réduite, nous savons l’importance de la patinoire pour les clubs sportifs 
ou de loisirs d’une part et le rôle social de « la pati » qui fait partie des lieux communaux où il fait bon se 
retrouver en toute convivialité. 
Enfin, en cette période morose, il nous est important que l’esprit de Noël demeure également par la 
présence d’illumination avec une consommation énergétique moindre et une période de mise en place 
adaptée. 
Au Centre, nous sommes responsables et humains. 
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